



Fin de la visite du métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie

La délégation de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie, venue participer à Moscou aux célébrations du centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église orthodoxe russe, est repartie le 7 décembre.

Sa Béatitudo le métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie était accompagnée de l'archevêque Michel de Prague et de l'archidiacre Maxime (Durila), clerc du diocèse de Presov.

Le métropolite Serge de Barnaoul, l'évêque Paramon de Bronnitsa et l'archiprêtre Nicolas Lichenioug, recteur du métouchion de l'Église orthodoxe russe à Karlovy Vary ont raccompagné la délégation à l'aéroport « Cheremetièvo ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47873/>